

取手市国際交流協会

Toride International Friendship Association



かわら版

第124号 (2022年11月)

も
く
じ

* TIFAバスツアー参加して	1
* 「異文化理解講座ペルー編」	2
* お知らせ 牛久沼ウォーキング	2
* 日本語教室NOW	3
* 2022年度下期日本語教室日程	4

さんか TIFAバスツアーに参加して

2022年9月25日バスツアーを開催しました。コロナ禍の中3年ぶりの開催となりました。今回のツアーは「日本の文化を訪ねる」をテーマに、日本の文化(お城、仏像、神社)を巡るバスツアーとして、茨城県南の豊田城(常総市)・牛久大仏(牛久市)・大杉神社(稲敷市)の3カ所を訪ねました。

当日は台風一過の好天に恵まれ、爽やか秋風の中総勢26名の参加者を乗せたバスは、取手市役所を朝9時出発しました。参加者の多くは、TIFA日本語教室の学習者や家族の方々と、日本の歴史と文化を見分できる機会となり、訪問先では展示物を興味深く見学したり、たくさんの写真を撮るなどして大いに楽しんでいました。牛久大仏は、これまで道す

がら何度か見えてきました。園内に入ったのは初めてで、ギネス級の120mの高さの仏像に圧倒される思いでした。夕方4時30分頃予定通り市役所へ帰り解散となりました。日本文化の新たな発見と、思い出の一つになるツアーとなりました。



うしくだいぶつ
牛久大仏

にほんぶんか あら はっけん おも
解散となりました。日本文化の新たな発見と、思い出の一つになるツアーとなりました。

今回のバスツアーは、一昨年から新型コロナウイルスの感染拡大が続き、この間感染予防の観点から実施できませんでしたので、参加者の方々から、「久しぶりのピクニックのような感じで大変楽しめました」などの声が寄せられました。(交流部 鈴木 隆)

とよだじょう
豊田城



おおすぎじんじや
大杉神社



いぶんかりかいこうざ へん
「異文化理解講座 ペルー編」

9月28日(水)取手市立桜が丘小学校にて放課後子どもクラブ通所児童を対象に、「異文化理解講座ペルー編」を実施しました。講師はTIFAの理事であり、ペルー出身の斉藤リリアナさんが務めました。

当日は27名の児童が参加し、約40分間講座を行いました。講座はクイズ形式で行い、ペルーで使われ



こっき
ペルー国旗

ている言語や有名な食べ物、特産物などを楽しく学びました。特に、地球儀を使ってペルーを探す時間は、児童みんな協力しながら一生懸命探し、見つけたときはとても嬉しそうに私たちスタッフに教えてくれました。講座の最後にはペルーの公用語であるスペイン語でじゃんけんをしたり、お別れの挨拶をしました。講座が終わった後も楽しそうにスペイン語でじゃんけんをしたり、挨拶を言い合う子どもたちの姿がとても印象的でした。

コロナ禍により国際的な交流がなかなか難しい世の中ではありますが、子どもたちに世界をもっと身近に感じてもらえるよう、これからもこうした活動を続けていきたいと思ひます。

じむきよく まつざわ たくや
(事務局 松澤 拓也)

お 知 ら せ

うしくぬま
牛久沼ウォーキング



うしくぬま
牛久沼のカッパ

コロナ禍も徐々にではありますが、収まりつつあります。TIFA会員の皆様はコロナのために運動不足になっていませんか。ウォーキングで美しい紅葉の秋を満喫しましょう。

「牛久沼ウォーキング」を計画しましたので是非ご参加ください。

◆日時: 2022年11月6日(日) 雨天中止(小雨決行)

◆集合場所・時間: JR取手駅西口改札前 午前9時10分

◆募集人員: TIFA会員(家族・友人も可、但し中学生以上)

◆参加費: 無料(電車、バスの交通費は自己負担)

◆行程: 取手駅より電車で牛久沼駅に移動。牛久沼カッパの小径⇒牛久沼シャトー⇒牛久沼駅⇒取手駅

午後4時頃取手駅帰着予定

◆(全行程約7kmのウォーキング)

◆申込締切: 10月30日(日)

◆申込先: 交流部 大谷(Tel:090-7188-0115)

◆(日本語教室部関係者は三上まで)

◆その他: 参加者はウォーキングに適した服装・運動靴で参加してください。又、弁当・飲み物は各自準備してください。

おいしいもの
美味しい食べ物がたくさん！

しょうかい
サンフランシスコ・ベイエリアの紹介

ちゅうおうきょうしつ しゅっしん
中央教室 ワトソン・ランディー(アメリカ出身)



がっしゅうこくこっき
アメリカ合衆国国旗

わたし なまえ
こんにちは！私 の名前はワトソン・ランディーで
す。ランディーと呼んでください。



しゅう
カリフォルニア州サンフランシスコ

た りょうり た だいす
食べたことがない料理を食べるのが大好きです！
めあた だいす にほん き
目新しいレストランも大好きです。日本に来てか
ら・寿司・天ぷら・お好み焼き・その他の日本食を
たくさん食べてきました。

わたし ふるさと しゅう
私の故郷はカリフォルニア州のサンフランシ
スコ・ベイエリアです。私の出身地にはおいしい食べ
物のたくさんあります。皆さんに私の大好物をいく
つか紹介しましょう。



ブリトーとタコス

あたま おお
の頭よりも大きいおいしいブリ
トーを出す店があります。ブリトーには、米・豆・
チーズ・サルサソース・ワカモレ(アボガド+スパイ

ねん がつ
2022年8月、アメリ
カから取手市に来まし
た。取手市での仕事は
英語の先生(ALT)で
す。現在市内の3つの
高校で英語を教えてい
ます。趣味は読書とス
キーと走ることです。

た とりでし き
スコを訪
れることが
ありま
したら、
是非食
べてみ
てくだ
さい。味
は、私
が保証
します。

ゆうめい
またカリフォルニアには、有名なハンバーガーと
フライドポテトの店がたくさんあります。イン・ア
ンド・アウト(カリ
フォルニア州のハン
バーガーチェーン
店)で大きなハン
バーガーと特別なフ
ライドポテトが食べ
られます。フライド
ポテトにはチーズと
焼き玉ねぎと秘伝のタレが入っています。試してみ
てください！

にほんごがっこう にほんご べんきょう
カリフォルニアの日本語学校で日本語を勉強しま
したが、まだまだ学習中です。
いま とりでし いばらきけんない めあた しょうり
今でも取手市はもちろん茨城県内で目新しい料理
を出すレストランを探しています。そのようなお店
を知っていたら、ぜひ教えてください。



ひだり ちゅうおうきょうしつ がくしゅうちゅう
ランディーさん(左)中央教室で学習中

あじ わたし ほしょう
ください。味は、私が保証します。

またカリフォルニアには、有名なハンバーガーと
フライドポテトの店がたくさんあります。イン・ア
ンド・アウト(カリ
フォルニア州のハン
バーガーチェーン
店)で大きなハン
バーガーと特別なフ
ライドポテトが食べ
られます。フライド
ポテトにはチーズと
焼き玉ねぎと秘伝のタレが入っています。試してみ
てください！



ハンバーガーとフライドポテト

にほんごがっこう にほんご べんきょう
カリフォルニアの日本語学校で日本語を勉強しま
したが、まだまだ学習中です。
いま とりでし いばらきけんない めあた しょうり
今でも取手市はもちろん茨城県内で目新しい料理
を出すレストランを探しています。そのようなお店
を知っていたら、ぜひ教えてください。

いま とりでし いばらきけんない めあた しょうり
今でも取手市はもちろん茨城県内で目新しい料理
を出すレストランを探しています。そのようなお店
を知っていたら、ぜひ教えてください。

